

子どもチャレンジ お野菜くらぶ



6月12日(土)に子どもチャレンジ「お野菜くらぶ」を開講しました。講師は、「NPO法人なす食育塾」の平山さんと河内さんです。講師の方にコツやポイントを教わりながら、「さつまいもの苗」や「とうもろこしの種」を植えました。その後、「このお野菜何だろう?」クイズをしながら畑をまわりました。「落花生」「ズッキーニ」「ソラマメ」など初めて見るものばかりでした。畑仕事を頑張ったご褒美に「新玉ねぎ」や「ラディッシュ」などを収穫しました。ある男の子は、「ラディッシュをご飯に乗せてお寿司にする」と言っていました。その発想には驚きです。子どもたちは、収穫したお野菜をちゃんと食べたのかな? 次回は、7月末に「夏野菜」を収穫する予定です。

.....
西遅沢の駐車場を提供くださった中野さんの計らいで、公開前の田んぼアートを見せていただきました。今年もすごい力作! 何の絵かは・・・まだ内緒です。
公開は6月20日(日)だとか。皆さん、お楽しみに!

6月1日現在
厚崎地区
人口 13,875 人
男 6,864 人
女 7,011 人
世帯数 5,940 戸

女性セミナー「きれい」歴史探訪ハイキング



6月15日(火)に女性セミナー「きれい」の歴史探訪ハイキングを行いました。コロナ禍ということもあり、例年使用していたバスを使わず、「現地集合&現地解散」にして実施しました。今回は歴史探訪という形にして、「千本松牧場」から「松方別邸」、「那須疎水の小径」を抜けて「那須野が原公園」へと散策しました。

前日までは雨でしたが、当日は晴天に恵まれ、那須疎水の流れる水の水音、風のささやき、鳥の歌声、新緑の香りに五感を研ぎ澄ませて、自然を楽しみながら那須野が原の歴史を勉強しました。

最後に「疲れたあ・・・。」と言って千本松牧場のソフトクリームをほおぼっていた皆さんの笑顔が最高でした。



那須高校友達プロジェクト! ~アイデアを形に



公民館では、那須高校の「総合的な探求の時間」の授業の一環として生徒を受け入れ、地域との交流活動を行っています。昨年から継続して2年生5名が6月9日(水)に公民館にやってきました。昨年度の活動報告の様子をまとめた動画を観たことを生徒たちに伝えると、「いやあ～あれは、色々予定どおりにいかず・・・」と照れながら振り返っていました。今回は、「子ども向け講座」の企画書をそれぞれが作成し、発表を行いました。3月の発表会の反省点を共有し、自分の企画をアピールしました。プレゼンのリベンジができたようでした。その後、企画の絞り込みを行い、「ドッジボール交流会」を実施することが決まりました。次回は、ポスターの製作を予定しています。